

2018~2019年度 YAMAGATA EVENING ROTARI CLUB 山形イブニングロータリークラブ会報



第749回例会(第6回例会) 2018年8月27日

例会場: パレス 例会日: 月曜日18:30~
会長◎松岡友路

事務局◎
山形市十日町1-26 歌懸稲荷神社 社務所ビル2階
TEL 023-632-7777 FAX 023-624-5200
E-mail: evening@rid2800.jp
H P: https://www.yere-rc.com

松岡会長挨拶



皆さん こんにちは。本日ガバナー公式訪問例会です。ゲストをご紹介します。

上林ガバナー、白田ガバナー補佐、酒田中央 RC の小松様にお越しいただいております。ご多忙の中ありがとうございます。本日は例会前の17時より、上林ガバナー、白田ガバナー補佐にご出席いただき会長・幹事との懇談会を開催し、当クラブの運営についてご指導をいただきました。

今期の当クラブテーマは、「団結と公平で真のロータリーの友情を深める。～大人の階段をのぼる準備完了～」です。本年度19年目に入り、来年20周年を迎えます。今月初めに第一回の20周年記念についての話し合いの例会を行いました。来年9月開催予定のため本番まで残り1年となりました。人間でいう20歳は、成人と言われる年です。本年度もスタート2か月が経過しようとしておりますが、しっかりクラブが成人できるようにこれからは本日の上林ガバナーの講話をお聞かせいただき、今後のクラブ活動に役立てたいと思います。本日はご指導何卒宜しくお願いします。

さて、話変わり、8月18日土曜日の例会で、地区補助金を活用した事業、山形市子供育成会連合会主催の夏の競技大会 山形イブニングロータリークラブ杯「第2回かけっこ・リレー大会」に当クラブから8名参加させていただきました。当日は256名の子どもたちが競技にエントリーしました。ちなみに昨年は110名の子どもたちが参加で、今年は約2倍以上の参加となったようです。

山形市子供育成会連合会は、山形市内の小学生を対象とし子供の活動を助成し、社会生活に必要な教養と健全な育成に寄与することを目的として約50年活動している団体です。昨年より新しい子供の活躍の場として「かけっこ・リレー大会」を開催しており今年から駅伝競技を追加しております。

協賛前は、資金源が子ども会費から徴収する会費が主であるために、少子化に伴い今後の資金面に支障が生じているのが現状で、当日の運営のスタッフも足りない状況とのことでした。また、以前は、ソフトボール大会を開催していたものの子供の参加チームの減少、ニーズの多様化を理由に中止。昨年より、親統的に子供たちの活躍できる場として、誰でも参加でき、参加が多く見込め、親統、地域の方と一緒に交流できる競技として「かけっこ・リレー大会」をはじめたとのことでした。当クラブ会員の金田会員から、この会の運営に携わり厳しい財政の中、子供達の活躍の場を継続的につくりたいとの思いから、子供たちの親が予算が少ない中で工面し開催している状況の話を聞きました。私たちが支援することで、子供たちに楽しく活躍する場と親との交流、教育と育成する場として継続させることができると思い、今回地区補助金を申請し、当クラブで事業協賛しましたが、大変意義のある活動となったと感じております。

当日は、当会から開会式で協賛団体の立場で祝辞を述べる時間を頂戴し、さらに大会横断幕授与の機会をいただきました。大いに参加者にロータリークラブをPRできたかと思えます。また、当日は、ロータリー情報・クラブ会報委員会の委員長古澤さんが積極的にマスコミにリリースを行っていただいたため、YBCニュース、翌日にはロータリークラブ名はでておりませんが山形新聞にも取り上げられました。特にニュースでは、横断幕が映像に映りロータリーの名を記載したため広く周知できたと思えます。また、当日のパンフレットにしっかり当クラブの名前で山形イブニングロータリークラブ杯「第2回かけっこ・リレー大会」と記載され、多くの子供や親世代、地域の方にロータリークラブに対してのイメージアップの機会になったと思えます。

来年も継続する事業として、主催者である「山形市子ども会育成連合会」の佐藤会長は500名の子どもたちの参加を目指すとおっしゃっていらっしゃいました。当クラブとしても、子供たちの育成と活躍の場として、またロータリークラブのイメージ向上活動として継続的に来年以降も支援していきたいと考えております。次年度会長の後藤さん宜しくお願い致します。

この事業は、未来ある子供たちを中心に、大人や地域の人も参加するイベントでした。今後も、地域に役立つ人材育成、交流、団結力などを育む事業に参加し、地域でのロータリー活動への理解と私たちロータリアンが地域との友情を深められよう今後も当クラブの皆さんとともに活動していきましょう。

本日は宜しくお願いします。

上林ガバナー公式訪問例会



会長幹事会

17:00 ガバナー、ガバナー補佐、会長・幹事・会長エレクト・副幹事

公式訪問例会

18:20 お出迎え
18:30 開会点鐘 : 松岡会長
18:31 国歌・RCソング奉仕の理想
ソングリーダー: 結城佳紀副幹事
18:33 ロータリー目的唱和
18:35 会長挨拶及びゲスト紹介 : 松岡会長
18:38 幹事報告 : 服部幹事
18:40 ニコニコ報告
18:45 ガバナー紹介 白田ガバナー補佐
18:50 上林ガバナー講話
19:20 出席報告 : 渡邊SAA
19:21 閉会点鐘 : 松岡会長

上林ガバナー歓迎会/司会 親睦委員会 三沢会員 結城佳紀会員

19:35 乾杯 白田ガバナー補佐
20:30 中締め 天口パスト会長
20:40 お見送り

幹事報告

- 松岡会長の活動報告がありましたが、先日8月18日土曜日に、山形市子ども会育成連合会かけっこリレー大会が開催されました。休みの中支援活動に参加して頂いた会員の方々、大変有難うございました。
 - ALS協会チャリティゴルフコンペが8月15日に晴天といいますが、猛暑に近い中開催されました。後半は思考能力が低下する程、気温と湿度が上昇しましたが、なんとか無事に全員がホールアウト出来たので良かったと思えます。成績はさて置きまして、当クラブで参加された方々、本当に暑い中お疲れ様でした。
 - 再依頼です。10月21日日曜日に酒田市民会館希望ホールにおいて今年度の地区大会が開催されます。アルピニストの野口健さんの講演もあり、国際ロータリー2800地区全体の大会です。10月22日月曜日例会の変更になりますので、是非参加の程宜しくお願い致します。
 - 今週の9月1日土曜日に酒田南高校にて、クラブ奉仕セミナーが開催されます。参加の方は宜しくお願い致します。
 - 次回の9月3日の例会は第二回20周年記念事業についての例会になりますので、会員の皆様の活発な意見やアイデア等、宜しくお願い致します。
- また、9月10日の例会は18時からの理事会の後、親睦例会の芋煮会を、去年新築したオアズブルーのレストランで初めて行います。その時に奨学生のデレクさんも参加されますので、皆様、例会参加の程、宜しくお願い致します。



ニコニコBOX

松岡友路さんからニコニコをいただきました。

出席報告

	会員総数	出席義務会員数	出席会員数	出席率
本日	31	26	17	65.38%
8/6修正	31	26	18	65.38%→69.23%